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２号様式  協議の経過  

 開会 午前９時３０分 

福田委員長  おはようございます。 

 新しい年度になってからの常任委員会が、本日開かれることになりま

した。委員全員出席ですので、委員会は成立をいたしております。 

 今日の会議事項は、調査研究テーマの進め方について、スケジュール

もあわせて皆さんと決めていきたいと思いますので、時間がたっぷりあ

りましたので十分考えてきたとは思いますけれど、話し合いをスムーズ

に進めていきたいと思います。 

 暫時休憩いたします。 

 休憩 午前 ９時３１分 

再開 午前１０時０３分 

福田委員長 再開いたします。 

それでは、対策をどのようにとったらいいか、いろいろと話し合いを

したところですが、はじめに、町の担当課に現在の取り組み状況をお聞

きしていくということになりました。 

その内容については、１．運動による健康づくり、２．基本健診、

ガン検診を推進する取り組み、３．認知症予防、４．健康フェアの開催、 
５．高血圧の予防、６．バランスのとれた食事、７．減塩の取り組み 
８．メタボリック・シンドローム予防対策、９．口腔ケア、10．生活習

慣予防対策①食生活、②運動、③飲酒と喫煙、11．お茶っこ飲み会の状

況の把握ということです。 
 それを５月中旬に行ないたいと思いますので、日程調整のため、暫時

休憩いたします。 
 休憩 午前１０時０４分 

再開 午前１０時３４分 

福田委員長 再開いたします。 

委員全員出席ですので、委員会は成立いたしております。 

健康福祉課からの返答がきてからでないと、次回の会議ははっきりし

ませんが、その辺については委員長と副委員長とで、担当課と相談いた

しまして決めていきたいと思いますが、それでよろしいでしょうか。 

（「はい」の声あり）今後の取り組みですけれども、５月に担当課と現

在の取り組みについて意見交換をして、それによって対策をしぼってい

きたいと思います。その対策の中身が決まり次第、日程を決めて視察を

したいと思います。これからの日程ですが、研究テーマの調査が終わり

次第、そのまとめをしていくわけですけれど、今年の議会報告会がどう

いう形で行われるのかがまだ決まっておりません。議会報告会について

第２分科会でこれから決めていきますので、今までどおりだったら、10

月に議会報告会があるので、それが終わってからだと12月会議での報
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告、町に対して提言をしていく。そうでなければ、９月の提言でも大丈

夫なのかなと思います。この予定で進めていきたいと思いますので、皆

さんの御協力をお願いします。調査研究テーマの進め方については以上

ですけれども、皆さんから何かありませんか。ないようですので、以上

で終わりたいと思います。 

副委員長、挨拶をお願いいたします。 

柳田副委員長  本日はお忙しいところをお集まりいただきまして、ありがとうござい

ます。今回のテーマは、単年度ということで結構密なスケジュールにな

ると思います。皆さんの御都合を調整して、皆さんでいい研究テーマを

進めていきたいと思いますので、御協力のほどよろしくお願いします。

次回はいろいろと皆さんも調べてきていただいて、いい意見交換をした

いと思います。以上で終わります。御苦労さまでした。 

 閉会 午前１０時３７分 
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